



# Pro Aero verleiht den Förderpreis Nachwuchs

Im Jahr 2016 beschloss der Stiftungsrat der Schweizer Stiftung Pro Aero die Schaffung und Verleihung eines Förderpreises Nachwuchs für besondere Leistungen junger Menschen in der Luftfahrt. Mit diesem Preis wird regelmässig eine Person, Gruppe oder Institution für ihre Verdienste geehrt.

In diesem Jahr ging der Förderpreis Nachwuchs an Nicolas Huber für seine aktive Förderung der Sicherheit im Gleitschirmsport. Im Rahmen seiner

Maturitätsarbeit «Fliegen am Limit - Aktive Sicherheit im Gleitschirmsport» entwickelte Huber, selber Gleitschirmpilot, ein innovatives Warnsystem, welches mithilfe numerischer Analysen und fortschrittlicher Algorithmen das Einklappen des Gleitschirms in Echtzeit vorhersagen und damit gefährliche Flugzustände vermeiden kann. «Schweizer Jugend forscht» verlieh Hubers Projekt das Prädikat «hervorragend».

Anlässlich des Jubiläumsanlasses des Schweizerischen Hängegleiterverbands zum 50-jährigen Bestehen am 1. September 2024 im Kursaal Interlaken übergab der Präsident der Stiftung Pro Aero, Markus Gygax, den Förderpreis Nachwuchs an Nicolas Huber. Nebst einem Pokal und einer Urkunde erhielt der Preisträger einen Check über 2000 Franken sowie einen Fluggutschein der Edelweiss, wy

Cockpit  
5116 Schinznach-Bad  
056/ 442 92 44  
<https://www.cockpit.aero/>

Medienart: Print  
Medientyp: Spezialmedien  
Auflage: 6'244  
Erscheinungsweise: monatlich



Seite: 49  
Fläche: 22'491 mm²

Auftrag: 1077450  
Themen-Nr.: 048002  
Referenz:  
dec639c6-fb10-4783-85d1-a6a690f39c03  
Ausschnitt Seite: 2/2



Foto: zvg Nicolas Huber (links) und Markus Gygax, Präsident der Stiftung Pro Aero, anlässlich der Preisübergabe.